



Nota de la Editora de publicaciones

Introducción de la numeración de artículos en *Anales de Pediatría*

En la industria editorial, la numeración de artículos ha surgido como una forma fácil y eficiente de citar artículos de revistas. La numeración de artículos ya se ha implementado con éxito en más de 1.600 revistas de Elsevier y ha sido bien recibida por la comunidad académica. Basándonos en esos comentarios positivos, ahora nos complace introducir la numeración de artículos en *Anales de Pediatría*.

¿Qué es la numeración de artículos?

Un número de artículo único es una forma abreviada del DOI (identificador de objeto digital) de un artículo. Citar un artículo con un número de artículo es muy sencillo: se utiliza el número de artículo en lugar del rango de páginas en la cita.

Rincón-Mantilla I, Herrero B, Herranz Valero E, Robles-Bermejo F, Herrera-Olivares A, Vázquez-Gómez F. et al. Situación actual de supervivientes de tumores del sistema nervioso central en un hospital español. *An Pediatr (Barc)*. 2025;102:503719. <https://doi.org/10.1016/j.anpedi.2024.503719>

Si bien los volúmenes y números de la revista permanecerán, la numeración de artículos ahora desempeñará un papel clave en la identificación de artículos específicos.

La introducción de los números de artículo conlleva varios beneficios para la revista, sus lectores y autores.

Beneficios de la numeración de artículos

Lectura más flexible: El contenido del artículo se puede optimizar en función del dispositivo utilizado para acceder a él, lo que facilita la lectura móvil sin necesidad de saber cuántas páginas impresas tradicionales ocupa el artículo.

Más opciones para agrupar contenido relacionado: En las colecciones en línea y los números especiales, los artículos ahora se pueden colocar en cualquier orden, lo que ayuda a los lectores a identificar los artículos relevantes para sus intereses de investigación más rápidamente.

Publicación más rápida: Con los números de artículo, la versión definitiva del artículo está en línea y se puede citar tan pronto como se incorporen las correcciones de pruebas, lo que garantiza que los lectores tengan acceso a las últimas investigaciones más rápidamente.

Estamos encantados de que los lectores y autores de *Anales de Pediatría* ahora disfruten de estos beneficios.